

Contre l'Union sacrée

Le Populaire : 26 août 1935.

Debout travailleurs du monde, brisez toute solidarité, toute apparence complice à l'égard de votre propre impérialisme. Parlez partout le même langage internationaliste. Ne faites jamais chorus sous aucun prétexte avec votre bourgeoisie. Solidarité avec le peuple éthiopien, solidarité avec nos frères antifascistes italiens, dont la position est juste et peut devenir décisive. Faites sauter le maillon le plus faible de la chaîne. La défense des conquêtes d'Octobre passent par la révolution en Italie, en Allemagne, en France, bien plus sûrement que par la guerre. Il est encore temps. Nous pouvons encore parler. Mères, jeunes gens, camarades, futures victimes, dressez-vous contre votre propre capitalisme. Exigez par votre action directe de masse de plus en plus vigoureuse, que les poings tendus et les muscles d'acier des ouvriers et des paysans français se saisissent des manettes de commande à une heure grave qui rappelle 1914. Défendre votre pain, assurer les libertés, sauvegarder la paix, c'est la même tâche sacrée qui vous appelle. Plus que jamais dans vos clameurs et votre action méthodique, marchez au combat sous un seul drapeau : « *tout le pouvoir aux travailleurs* ».